

## Fußballturnier

Tolle Typen &ndash; tolle Spiele

Wie bereits im letzten Jahr nahm die Eichwald-Realschule auch in diesem Jahr am prestigeträchtigen Fußballturnier der Stadt Bietigheim-Bissingen teil.

Mit vierzehn Schüler der Klassenstufe 8-10 gingen wir die sechs Vorrundenspiele gegen Schulen aus der Bietigheimer Umgebung an.

In den neu angeschafften Trikots zeigten die Jungs der ERS dabei teilweise ihr ganzes Können, was zu tollen Ballstafetten und sehenswerten Toren führte.

Allerdings musste sich Coach Hodapp auch genauso häufig über unkonzentrierte Abspiele und fahrigere Fehler in der Defensive ärgern. Dies führte dazu, dass man die Vorrunde mit drei Siegen und drei Niederlagen abschloss.

Als Vierter qualifizierte man sich für das Halbfinale, wo es gegen die spielstarken Markgröninger nichts zu holen gab. Im kleinen Finale wollte man sich den Platz auf dem Treppchen sichern, was allerdings an der mangelnden Konzentration und der steigenden Ermüdung scheiterte.

Unter dem Strich blieb leider &bdquo;nur&ldquo; die Blechmedaille, was uns für die Zukunft aber umso mehr anspornt, endlich einen Titel und somit den Pokal nach Sachsenheim zu entführen.

Herausheben möchte ich an dieser Stelle das überaus faire und mannschaftsdienliche Verhalten der Schüler unserer Schule. Nicht ohne Grund wurden wir hierfür mit dem Fairnesspreis ausgezeichnet.

Ein großer Dank geht an die Stadt Bissingen und den FSV 08 Bissingen für die hervorragende Veranstaltung.

Die Jagd nach dem Pokal wird im nächsten Schuljahr fortgesetzt.

To be continued&hellip;